



柳教授の指導で顕微鏡を用いた観察に取り組む学生たち  
本学では小中学校の教員を目指す学生などを対象に、文系学生が苦手とする理科や数学を学べる機会を設けている。  
その一環として1月18日と25日に、人間学部と理工学部が連携して「理科実験セミナー」を開催した。4月から小学校教諭になる人間学部の学生と、中学校教諭になる理学校に勤務経験がある人

## 理科実験セミナー 理工・人間の2学部が連携

本学では小中学校の教員を目指す学生などを対象に、文系学生が苦手とする理科や数学を学べる機会を設けている。

柳教授は、「振り上げ、適切な指導方法を実践的に学ぶことを目的としている。18日のテ

ーマは、小学5年生理科の「振り子の運動」。小中

学校に勤務経験がある人間学部の学生た

め子どもの目線で『どう

ながる』と話した。

25日は、理工学部の柳教授が講師を務めた。

「顕微鏡の使い方と微生物の観察」がテーマで、学生たちは子どもたちの指導場面を想定しながら、真剣な表情で実験を行っていた。

理科実験セミナーは、実験器具を使って「振り子が往復する時間を測定して、学生に正確に測定しても差が生じる理由」などを検証した。

和泉風弥さんは、「実際に

授業に近い内容だった

ため、実験セミナーは来年度も実施予定。本学で

は引き続き、学部の垣根

を超えて理科教育や算数

教育に強い教員の養成に取り組んでいく。

柳教授は、「実際

の授業で学んだ観

光学や金融論などの知識を生き

し、生まれ育った秋田県の地域

経済の活性化に貢献したいと思

います。(秋田県湯沢高、内定)

# 佐藤さん 佐々木さんに 石巻警察署から感謝状 地区の少年健全育成に協力



●「石巻専修大学」ホームページ  
<https://www.senshu-u.ac.jp/ishinomaki/>

感謝状を持つ佐々木さん、佐藤さん(左から)

# 石巻専修大学

石巻専修大学  
広報係  
☎986-8580  
宮城県石巻市  
南境新水戸1番地  
✉0225-22-7717(直)

最新の  
情報は  
大学HPで。



## 二ホンザルの群れのつながり示す地図作成

理工・汎准教授が参加の研究グループ

理工大学部生物科学科

(生息地の連結性)を示す地図を作成・公開した。

そこで日本哺乳類学会

の二ホンザル保護管理検

査作業部会が中心とな

る。辻准教授は作業部会

の副部会長としてデータ

のとりまとめを担当。研

究内容は12月、米国の学

術誌に掲載された。

辻准教授は「講

義中、野生動物の管理を

行う際には基盤となる科

学的データの収集が重

要である」と強調して

いる。教員採用試験の

結果は12月、米国の学

術誌に掲載された。

辻准教授は「講